



## PT BANK BPD DIY SERAHKAN CSR RP 560 JUTA Perkuat Gandeng Gendong, Fokus Entaskan Kemiskinan

**YOGYA (KR)** - PT Bank BPD DIY menyerahkan CSR senilai Rp 560 juta bagi masyarakat Kota Yogya. Dana tanggung jawab sosial perusahaan itu untuk memperkuat program Gandeng Gendong yang digulirkan Pemkot Yogya dengan fokus utama pengentasan kemiskinan.

Sekda Kota Yogya Ir Aman Yuriadjaya, berharap kelompok masyarakat yang mendapatkan bantuan mampu mememanfaatkannya secara optimal agar memiliki dampak yang nyata bagi pemberdayaan. "Komitmen yang diberikan BPD DIY betul-betul nyata. Tinggal bagaimana dana tersebut juga menghasilkan sesuatu yang nyata. Sehingga penerima harus mewujudkannya dengan sebaik-baiknya," harapnya di sela penyerahan CSR di Kompleks Balaikota Yogya, Senin (22/8).

Peruntukan dana CSR dari BPD DIY tersebut dijabarkan dalam beberapa kegiatan. Di antaranya perbaikan rumah tidak layak huni, pemberdayaan masyarakat dan peningkatan kapasitas UMKM, pelatihan batik kekinian, dan peningkatan kualitas ling-



KR-Ardhi Wahdan

**Simbolisasi penyerahan bantuan berupa dana CSR oleh Direktur Utama PT Bank BPD DIY dan Sekda Kota Yogya.**

kungan hidup dan sarana prasarana. Melalui program itu diharapkan mampu memberikan implikasi terhadap penurunan kemiskinan di Kota Yogya.

Direktur Utama PT Bank BPD DIY Santoso Rochmad, mengaku dalam kurun waktu beberapa tahun terakhir total dana CSR yang digulirkan untuk Kota Yogya mencapai Rp 2,5 miliar lebih. Pihaknya tertarik dengan program Gandeng Gendong karena seluruh pemangku kepentingan terlibat agar angka kemiskinan dapat tidak layak huni, pemberdayaan masyarakat dan peningkatan kapasitas UMKM, pelatihan batik kekinian, dan peningkatan kualitas ling-

pembangunan di daerah. Komitmen itu pun akan terus diimplementasikan secara berkelanjutan.

Sementara Ketua Forum Sekretariat Tanggung Jawab Sosial Perusahaan Kota Yogya Agus Tri Haryono, berharap akan semakin banyak perusahaan yang termotivasi untuk terlibat dalam pembangunan. Terutama dalam mendorong akselerasi pengentasan kemiskinan di Kota Yogya. Semakin banyak perusahaan yang terlibat maka program pengentasan kemiskinan juga akan semakin optimal. Apalagi rencana kerja Pemkot Yogya pada tahun ini momentumnya pada pemulihan akibat pandemi. **(Dhi)-d**

an masyarakat di DIY melalui bidang usaha dan kolaborasi dengan stakeholder," urainya.  
 Oleh karena itu, sebagai perbankan milik pemerintah daerah, sudah seharusnya keberadaannya memberikan semaksimal mungkin bagi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005